

Aviso de privacidad integral para el Registro en el Padrón de Proveedores de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí.

La Universidad Autónoma de San Luis Potosí, con domicilio en Álvaro Obregón Número 64, Zona Centro, C.P. 78000, San Luis Potosí, S.L.P. es a través de su Departamento de Normatividad de la Secretaría Administrativa de la UASLP, es la responsable del tratamiento de los datos personales que proporcione a este Departamento para el Registro en el Padrón de Proveedores.

## Finalidades para el tratamiento de los datos personales

Los datos personales que se recaban mediante el llenado de formatos físicos o electrónicos, o por medio de la entrega de documentación, son con la finalidad de darse de alta como proveedor de la Universidad y administrar el Padrón de Proveedores de la Secretaría Administrativa para llevar a cabo el tramite de adquisición de bienes, servicios y arrendamientos.

En caso de que, como consecuencia de un proceso de contratación, haya participado o sea designado proveedor de un bien y/o servicio, los datos que correspondan con el carácter de información pública obigatoria serán publicados de conformidad a lo establecido en la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de San Luis Potosí, Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de San Luis Potosí y demás normativa aplicable.

Se informa que los datos personales bancarios se recaban con la finalidad que deriven de los tramites de adquisiciones las áreas correspondientes realicen el pago de las contraprestaciones conforme a las ordenes de compra o las contrataciones que le sean adjudicadas.

#### Los datos personales que se solicitan.

Constancia de situación fiscal, Registro Federal de Contribuyentes (RFC), Identificación Oficial (solo para personas físicas), país de origen, teléfono, correo electrónico, comprobante de domicilio, información y datos financieros, datos contables e información fiscal, datos bancarios para pago.

Del Representante Legal de la persona moral: Registro Federal de Contribuyentes (RFC), nombre, identificación oficial, teléfono, correo electrónico, firma. Podrán solicitarse los siguientes datos: nombre del banco, tipo de cuenta, número de cuenta, número de sucursal, clabe interbancaria, domicilio.

Se informa que no se requerirán datos personales sensibles y en caso de que sean proporcionados por Usted, serán tratados ajustándose a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de San Luis Potosí.

## Transferencia de datos personales.

Sus datos personales no serán transferidos a ningún tercero, salvo las siguiente:

- 1. Que lo prevé una ley
- Por mandato de autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados
- 3. Por asi convenirlo las partes contratantes para la prestación de algun servicio en particular.

Asimismo, le informamos que la información de sus datos personales será almacenada en los servidores de base de datos institucionales, así como en archivos físicos, electrónicos; bajo las medidas necesarias para garantizar su protección.

## Fundamento para el tratamiento de datos personales.

Los artículos 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26 y 27 de la Ley de Protección de Datos Personales del Estado de San Luis Potosí, los artículos 146 y 147 del Estatuto Orgánico de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí; Reglamento Interno de la Secretaría Administrativa de la UASLP; Reglamento de Adquisición de Bienes, contratación de Servicios y Arrendamientos de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí en correlación a los aplicables de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público.

# Mecanismos, Medios y Procedimientos para el ejercicio de los derechos ARCO

Usted podrá presentar su solicitud para el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante nuestra Unidad de Enlace, Transparencia y Acceso a la Información Pública de la U.A.S.L.P., con el oficial de protección de datos personales de la U.A.S.L.P., cuyos datos de contacto son los siguientes:

- a) Domicilio: Álvaro Obregón #4, Colonia Zona Centro, San Luis Potosí, San Luis Potosí, CP. 78000, San Luis Potosí, México
- b) Correo electrónico: unidad.enlace@uaslp.mx
- c) Número telefónico y extensión: 8262300 Ext: 1580, 1581, 1582

Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir ante nuestra Unidad de Enlace, Transparencia y Acceso a la Información Pública de la U.A.S.L.P., con el oficial de protección de datos personales de la UASLP.

## Cambios al aviso de privacidad

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales o por otras causas. Nos comprometemos a mantenerlo informado sobre los cambios que pueda sufrir el presente aviso de privacidad, a través del portal <a href="https://www.uaslp.mx/SecretariaAdministrativa/Paguinas/Legalidad/2268#gsc.tab=0">https://www.uaslp.mx/SecretariaAdministrativa/Paguinas/Legalidad/2268#gsc.tab=0</a> en el apartado de avisos de privacidad.

#### Consentimiento

Le informamos que, al no oponerse de manera expresa al presente aviso, se entiende que otorga su consentimiento tácito para el tratamiento de los mismos en los términos del artículo 22 de la Ley de Protección de Datos Personales para el Estado de San Luis Potosí

"Siempre Autónoma, por mi Patria Educaré"

C.P. VÍCTOR HUGO GALAVIZ GUILLÉN.
ENCARGADO DEL DEPARTAMENTO DE NORMATIVIDAD DE LA SECRETARÍA
ADMINISTRATIVA DE LA UASLP.

(NOMBRE COMPLETO, CARGO Y FIRMA DE LA PERSONA FÍSICA O MORAL)